

JOBISHAグループニュース

JOBISHA

公誠総合サービス

滋野商事

ニュースに関するお問い合わせは

☎03-5781-3345

横田まで

☎075-863-0588

斉藤・横田まで

発行責任者 斉藤泰子

エアコン室外機 洗浄のご提案

室内のエアコン洗浄は定期的に行っているが、
室外機の掃除はしたことがない!?

室外機の吹き出し口や、熱交換器部分にホコリやゴミが詰まっていると、効率が悪化して暖房・冷房の効きが悪くなり、電気代が増加します。

定期的に、室外機のフィルターや内部にある「熱交換器」を清掃することで、エアコン本来の性能が回復し消費電力を抑え節電効果が期待できます。

また、必要に応じて洗浄や部品の調整・劣化部品の交換を行い、機能を回復させる事ができれば、ランニングコストの低減や安全性の確保にもつながります。

内部洗浄は、高い専門知識が必要になりますのでプロにお任せください。

まずは、お気軽にお問い合わせください。



フィルター清掃作業



内部洗浄作業

業務エアコン
(床置形)

！ お手入れワンポイント！



ドレンホースの
汚れをチェック



室外機の底面にある排水を担うドレンホースは、汚れやホコリ、虫などが入り込んでいることがあります。虫の侵入を防ぐには、排水口に防虫キャップをつける方法もあります。



100均でも
買えます

メッシュ
フィルター



コロナ感染&花粉症を乗り切る対策

コロナ禍では、花粉症の症状である、せき、くしゃみが周囲を不安にさせたり、公共の場では、鼻水を拭いたティッシュや汚れたマスクの処理にも注意が必要です。エステから発信されている

「ニューノーマル花粉症対策ガイド」を参考に紹介します。

https://products.st-cco.jp/plus/wp-content/uploads/2021/01/kafun_guide.pdf

● くしゃみはマスク必須、できるだけ下を向いて

マスクは現実的に最良の飛沫対策ですが、100%の防御はできません。せきやくしゃみは飛沫が飛ばないように下を向いて口を押えて行いましょう。押えた手は早めに消毒しましょう。



● どうしても目や鼻の粘膜に触れる時は必ず指を消毒

手指を清潔にしていれば、粘膜に触れてもウイルス感染の心配はありません。手洗いやアルコール消毒をこまめに。目元をガードしてくれる花粉対策メガネは、うっかり目を触って起こる接触感染を防ぐ効果もあり一石二鳥。



● 花粉症の治療はオンライン診療もおすすめです。



● 発熱があるなら、コロナをはじめ、他の病気かも。

熱を伴わないくしゃみは花粉症の可能性が大。せきやくしゃみの原因を判断するポイントは発熱です。

周囲の目が気になりくしゃみしづらい

そんな方に…

自分が花粉症であることを示す「花粉症バッジ」や、マスクに直接押す「花粉症はんこ」の需要が高まっています。試してみるのもよいのでは…



浄美社の
LINE
アカウント

浄美社のLINEアカウントができました♪

今後、LINEを活用して

JOBISHA 情報を発信していきます！



(@jobisha)

ID (@jobisha) で検索、もしくはQRコードを読み取り追加のボタンを押せば登録完了です！

日本赤十字社 防災・減災活動への取り組み



日本赤十字社からの要請を受け
応援活動と啓発に
浄美社も協力します。

東日本大震災から、令和3年3月で10年を迎えます。災害からいのちを守り、暮らしをつなぐためには、災害が起こってからでは遅く、事前の備えが重要です。しかし、災害は毎年のようにこの国を襲い、備えの不足が大きな被害をもたらしています。感染症への備えも必要となっています。

一人ひとりが、それぞれの家族が、地域が、災害に備える行動を、今おこなって欲しい。日本赤十字社は、皆様と共に、災害に備えるための活動

「ACTION! 防災・減災」キャンペーンを
3月1日～31日実施します。



日本赤十字社京都支部から感謝状

2020年夏、コロナ禍における医療従事者皆さまのご苦勞に対し、いつもに増して感謝の思いを載せた浄財をお渡しました。この度、感謝状をいただきました。

いいもの見つけ!

今回紹介するのは、京都洛西にある「中華レストラン 紅華 桂坂店」です。

こちらは、ODOKNEWSを愛読?して下さる当社のお客さまに「このお店、美味しいのでぜひ行ってみてください!」と教えていただきました。



定食や単品料理などメニューが豊富で、迷って悩んだ結果「エビチリが美味しそう」だったので、エビチリがついた日替わり定食を注文しました。エビがぷりぷりで美味しい! 日替わり定食は、白飯を含め全6品で、それぞれボリュームもたっぷりのお料理ばかりでしたが、とても美味しかったので、ぺろりと完食しました♡